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Zusammenfassung

        
Wir haben die Effektivität der in Liposomen eingeschlossenen AamTTPn in unterschiedlichen Dosen und bei unterschiedlichen Bestrahlungsenergien bei Blasentumorzellen in vitro untersucht.


        
AamTPPn wurde in vier Konzentrationen (0,1, 0,5, 1,0 und 2,0 μg/ml) nach einer Inkubationszeit von 1 Stunde an den Blasentumorzellen EJ 28 (Tumorbank Heidelberg) untersucht.


        
Die Bestrahlung erfolgte mit einer PTL-Penta-Lampe in einem Wellenlängenbereich zwischen 590-900 nm. Die Lichtstärke war: 0,75, 1,5 und 3 J/cm2. Nach Bestrahlung wurden die Zellen für 2 Tage inkubiert, mit Methanol fixiert, mit Giemsa gefärbt, gezählt und mit einer Kontrollgruppe verglichen.


        
Die Zellen, die mit AamTPPn in Liposomen inkubiert wurden, zeigten eine globuläre, punktförmige Fluoreszenz im Zytoplasma. Alle Versuche ergaben eine Zell-Überlebenskurve, die sowohl von der AamTPPn-Konzentration als auch von der Lichtdosis abhängig war.


      
        
Abstract

        
The purpose of these studies was to determine whether liposomes can deliver the photosensitizer AamTPPn to human bladder carcinoma cells and how effective the photodynamic activity of this photosensitizer is.


        
The cells (bladder carcinoma cells) EJ 28 were incubated for one hour with 0.1, 0.5, 1.2 μg/ml AamTPPn in liposomes. After incubation cells were refed with complete medium and irradiated with 0.75, 1.5 and 3 J/cm2.


        
Fluorescence of the incubated cells showed a punctate pattern within the cytoplasm. After incubation of cells with liposome-administered AamTPPn at a concentration of 40 μg/ml dark toxicity occurred.


        
In all experiments a drug and light dose dependent decrease in cell survival was found. The cells showed changes in their cytoplasm and membrane structure corresponding to cell necrosis.


      

Key words
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